

# METRÓPOLI

Escanea el código para visitar esta sección en nuestro sitio web



Editor: Joel Ruiz  
Coeditora: Johana Robles  
Tel: 55 5709 1313  
Ext: 4524 y 4521

## Congreso sesionará online por contagios

Reportan 14 casos positivos del virus del jueves a la fecha



**HÉCTOR CRUZ**  
—metropoli@eluniversal.com.mx

Debido a que del jueves a la fecha cuatro diputados, 10 asesores y personal administrativo se contagiaron de Covid-19, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) aprobó por unanimidad que las sesiones ordinarias de este lunes y mañana martes sean virtuales. Incluso, se corrió el riesgo de que no sea presencial el tercer informe de labores de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, programado a realizarse el próximo viernes, lo cual quedará definido la mañana de este lunes, cuando nuevamente se reúnan los integrantes de la Jucopo.

Sin embargo, el PRD, a través de su vicedirector Jorge Gaviño Ambríz, adelantó que "esto es una trampa de Morena para tomar de pretexto y que el próximo viernes no acuda físicamente la jefa de Gobierno al recinto. Desde este momento adelante que van a decidir que lo harán virtualmente, como el año pasado".

Con 13 minutos de retraso, ayer domingo sesionó la Jucopo, donde la coordinadora de Mujeres Demócratas, Elizabeth Mateos Hernández, reveló que del pasado jueves a la fecha "son 14 casos de contagios que reporta el Congreso local, entre [cuatro] diputados y el resto asesores y personal administrativo", aseguró.

Por ello, dijo que de continuar con las sesiones presenciales, "los contagios crecerán".

### 4

**DIPUTADOS**

resultaron positivos a coronavirus del jueves a este domingo, detallaron durante la sesión.

### EL DATO



Jorge Dilan, de cinco años; Paola Gabriela, de 22, y Mia Mayrín, de tres, habrían quedado atrapados en su casa tras el deslave el pasado viernes.



Cientos de rescatistas laboran en la "zona cero", en la colonia Lázaro Cárdenas Segunda Sección.



Elementos de la Sedena rescataron a una perrita que estuvo casi tres días bajo piedras y tierra.



Los trabajos de rescate han sido complicados por la inestabilidad del terreno, los deslaves y las condiciones climáticas.



Vecinos del lugar no ocultan su dolor por la tragedia.

### 7

**PERSONAS** reportadas como desaparecidas ya fueron localizadas.

### 2,500

**METROS** de altitud, punto en el que se encuentra la "zona cero" del deslave.

### 25

**AÑOS** edad del padre de familia que espera noticias de su esposa y dos niños desaparecidos.

# Sin descanso, búsqueda de mujer y sus dos hijos

La joven de 22 años y sus pequeños de tres y cinco, son rastreados por Marina, Ejército y Protección Civil bajo más de 200 toneladas de piedras en las faldas del cerro del Chiquihuite

**REBECA JIMÉNEZ**  
Corresponsal  
—metropoli@eluniversal.com.mx

**Tlalnepantla, Méx.**— Mia Mayrín, de tres años de edad; Jorge Dilan, de cinco, y Paola Gabriela, de 22, son los nombres de la madre de familia y sus dos hijos que son buscados bajo más de 200 toneladas de piedras y tierra en las faldas del cerro del Chiquihuite, tras el derrumbe registrado el viernes 10 de septiembre.

Los pequeños cuya estaturas apenas alcanzan los 70 centímetros y el metro de altura, y que pesan entre 12 y 16 kilos, junto con su madre, quien es una mujer menudita y muy joven, habrían quedado atrapados dentro de su casa la tarde del viernes, cuando un alud de piedras y tierras sepultaron cuatro viviendas ubicadas en la calle Club Exploradores de Chimalhuacán, en la colonia Lázaro Cárdenas Segunda Sección.

Esta familia se convirtió en el objetivo principal de la búsqueda de cientos de rescatistas del Ejército, Marina y Protección Civil que laboran en la llamada zona cero, una colonia asentada a casi 2 mil 500 metros de altitud, rodeada enormes taludes de piedras.

El padre de esta joven familia, un trabajador de la construcción de no más de 25 años, se ha mantenido en el templo de El Calvario, en las inmediaciones de la zona afectada, notoriamente consternado y sin ánimo de hablar, pero atento ante la posibilidad de que aparezcan sus hijos y su esposa.

De forma inicial, tras el derrumbe, autoridades mexiquenses informaron que bajo las piedras podría haber unas 10 personas, no obstante, la tarde del sábado precisaron que siete vecinos que supuestamente estarían desaparecidos fueron ubicados al paso de las horas tras la confusión, por lo que sólo son tres los que permanecen sin localizar, dos de ellos menores de edad.

Los trabajos de rescate han sido complicados por la inestabilidad del terreno, pues a lo largo del día se registraron varios deslizamientos de tierra, lo que podría generar un nuevo desgajamiento, además de que las condiciones climáticas juegan un papel preponderante.

## Entre lágrimas, familias sacan algunas de sus pertenencias

**REBECA JIMÉNEZ**  
Corresponsal  
—metropoli@eluniversal.com.mx

**Tlalnepantla, Méx.**— Entre sollozos, familias salieron de sus casas en la zona cero, donde hay un censo de 260 construcciones que deben ser deshabitadas ante el riesgo y la alta posibilidad de que se registren nuevos derrumbes en uno de los taludes del cerro del Chiquihuite, en la colonia Lázaro Cárdenas Segunda Sección.

Cargando televisores de plasma, maletas, bolsas con ropa, algunos muebles, documentos y lo más indispensable, las familias salieron de sus casas ubicadas en la zona de alto riesgo, en calles como Exploradores de Chimalhuacán.

Maura Capistrán, cuya familia estuvo a punto de quedar atrapada por el derrumbe de rocas, pudo entrar a su vivienda a sacar sus documentos y algunas prendas de ropa, además de que espera poder rescatar este lunes parte de sus muebles o enseres domésticos para irse a un albergue.

El censo de casas en riesgo ascendió a 126 viviendas que fueron registradas por Protección Civil, y con presencia de notario público, informaron en conferencia conjunta el subsecretario

**RICARDO DE LA CRUZ MUSALEM**  
Subsecretario de Gobierno local

**"El 50% de las familias ya salieron de sus casas, pero hoy insistimos en que aún faltan por salir más de 60"**

de Gobierno, Ricardo de la Cruz Musalem, y el presidente municipal de Tlalnepantla, Raciél Pérez Cruz.

"El 50% de las familias ya salieron de sus casas, pero hoy insistimos en que aún faltan por salir más de 60", reiteró De La Cruz.

La Guardia Nacional dio a conocer que en la zona de alto riesgo se encuentran alrededor de 260 construcciones en riesgo.

Hasta el domingo 12 de septiembre, la mitad de ellas ya habían sido eva-



Vecinos sacan aparatos eléctricos, documentos y ropa de sus casas, ante el riesgo.

### Rescatan a mascota

Al mediodía del domingo 12 de septiembre, una célula del Equipo de Respuesta Inmediata de Emergencia y Desastres (ERIED) de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), bajo la coordinación del teniente de zapadores Carlos Cueva García, escucharon bajo las rocas gemidos de un perro.

De inmediato emitieron la

alerta, levantaron el brazo derecho con el puño cerrado en alto para pedir silencio, y detectaron bajo los escombros, aproximadamente a dos metros de profundidad, a una perrita temblorosa que se quejaba del dolor tras permanecer casi tres días bajo piedras y tierra.

Aturdida y con algunos golpes, la mascota fue rescatada en brazos del teniente Cueva,

quien junto con su equipo la llevaron hasta una camioneta de Protección Civil, en medio de aplausos de rescatistas y vecinos que presenciaron el salvamento y fue conducida al departamento de Atención de Animales Expuestos y en Custodia de Tlalnepantla, ubicado en la parroquia del Sagrado Corazón de Jesús, para su valoración y atención médica.